



西郷富士



パソコン・
スマホ等で
ご覧いただけ
ます

～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷小学校3つの誓い!!

- ・ しっかり勉強します
- ・ 友だちと仲良くします
- ・ 明るくあいさつをします

～この3つの誓いを基に学校・家庭・地域で子供達を育てていきましょう。～

体育大会に向けて! GO、GO、GO!

体育大会スローガン

「紅白で 全力笑顔で 優勝へ」

26日の体育大会に向けて西郷小学校では活気付いています。開会式・閉会式の練習では、各委員会の子供達がそれぞれの出番において全力で役割を果たしています。5・6年生の責任感の強さを感じます。応援合戦では、紅組・白組とも応援リーダーを中心に工夫を凝らした応援の練習を限られた時間の中で一生懸命行っています。6年生のリーダー達は下級生に応援の仕方を分かりやすく丁寧に教えたり、手本を見せたりして本当に一生懸命です。これらの経験は子供達を更に成長させていくと思います。

今年も感染対策を行いながらの体育大会となり、保護者の方にはご不便をおかけすることだと思えます。何卒ご了承ください。9月10日付けの「体育大会実施についてのお願い」のプリントをもう一度ご覧いただいて皆さんに気持ちよく体育大会を参観してもらいたいと願っております。今のところ26日は雨の予報は出ていません。子供達の思い出に残る体育大会になるよう職員も全力を出していきたいと思えます。当日は、来校者カードと名前札をお忘れ無くお持ちください。お待ちしております。



すごいな! 身近な偉人

3年生は総合的な学習の時間に、地域の身近な偉人について学習を行っています。そこで、その



ようなことにとっても詳しいゲストティーチャーとして、神崎市情報館の喜多館長様に来ていただきました

た。喜多館長様はこの日のために子供達にとっても分かりやすいプレゼンテーションを作成していただきました。



大倉邦彦氏や吉田絃二郎氏について子供達の興味を引くお話を詳しくしてもらい、子供達も興味深そうに聞いていました。あっという間の45分間だったみたいです。このように子供達のために一生懸命していただき、本当に感謝感謝です。

一人一台端末! 活躍しています!

子供達が使っているタブレットが大活躍しています。英語の時間や算数の時間でも使われています。英語の時間では、子供達



はプレゼンテーションソフトを使って英文や写真などを組み合わせて表現力を向上させています。また、算数では、練習問題をタブレットで行い、答え合わせをタブレットがやってくれます。子供達の学習のスピードや苦手なところ等、一人一人に合わせて学習することができます。

